
 

投稿年月日 平成 27 年 11 月 5 日 投稿者 匿名 

ご意見・ご提案

内 容 

 

西中テニスコート近くの道路の件です。 

体育館が移転して一年も過ぎましたが、道路の整備がなされず、朝

夕の保育園、西中生徒の送迎の時間帯の離合に際し、大変困っており

ます。 

私だけではなく、この道路を利用される皆様思っておられることだ

と思います。 

事故があってからでは遅いと思いますので、早急の整備を切にお願

い致します。 

 

回   答 

 

ご要望の箇所に関しましては、現在、工事の発注の事務を進めてお

ります。 

今月中（１１月）に入札が予定されておりますので、今しばらくご

不便をおかけしますが、何卒よろしくお願いいたします。 

 

担当課 建設課 


